

Al menos nueve camioneros paraguayos siguen atrapados en sector de Hito Cajón

EMERGENCIA. Nieve y ráfagas de viento blanco dificultan el rescate de transportistas en Ruta 27CH.



PERSONAL DE CARABINEROS SE ENCUENTRA ABOCADO A LABORES DE RESCATE EN LA RUTA 27CH DE CAMIONEROS QUE QUEDARON ATRAPADOS EN LA NIEVE.

Redacción
cronica@mercuriocalama.cl

Al menos nueve personas repartidas en seis camiones se mantienen atrapados entre el kilómetro 90 y el kilómetro 100 de la Ruta 27-CH. Debido a las extremas condiciones meteorológicas registradas durante la jornada de ayer con rachas de viento blanco de hasta 60 km/h fue imposible llegar a ellos por parte de los equipos de Vialidad del MOP y Carabineros.

Durante la jornada de ayer se realizó el cruce de información entre el Consulado Paraguayo y Gendarmería Argenti-

na, confirmando que hay transportistas paraguayos que no llegaron en el grupo de personas rescatadas el jueves.

Es por esto que durante el día viernes, MOP, a través de su Dirección de Vialidad y Carabineros continuaron con las labores de despeje de ruta, no obstante, las condiciones climáticas no permitieron avanzar según lo estipulado. Por lo anterior, desde la madrugada de ayer sábado continúan los intentos por habilitar el tránsito a los equipos de rescate.

Al respecto, el delegado presidencial provincial de El Loa, Miguel Ballesteros manifestó que “desde muy temprana,

“Creemos que cerca del kilómetro 70 se encontrarían los transportistas paraguayos. Vamos a esperar que se mejoren las condiciones para realizar nuevamente labores de rescate”.

Miguel Ballesteros
Delegado presidencial provincial de El Loa

no se dispuso de un puesto de mando para coordinar las labores de búsqueda y rescate de las personas que se encontrarían varados en la ruta, además para reforzar el despliegue se disponibilizó del helicóptero de Carabineros”.

Ballesteros informó que las condiciones meteorológicas no permitieron continuar con los trabajos de despeje por parte de Vialidad debido al levantamiento de viento blanco y rachas de 20 a 60 km por hora.

El clima durante la jornada de ayer no varió, por lo tanto, no fue posible realizar un sobrevuelo. Posteriormente se hizo un intento no pudiendo

llegar más allá del kilómetro 63.

“Creemos que cerca del kilómetro 70 se encontrarían estos transportistas paraguayos y vamos a esperar a que se mejoren las condiciones para realizar nuevamente labores de rescate, tanto por vía terrestre como por vía aérea”, dijo la autoridad.

PAREJA BRASILEÑA

En tanto, en las últimas horas lograron llegar a Hito Cajón tres personas que el día jueves habían rechazado ser rescatados, entre ellos una pareja brasileña y un paraguayo, a quienes se les brindó atención de

salud, para luego ser derivados hasta el Cesfam de San Pedro de Atacama para su evaluación.

“Podemos ya informar de que se encuentran en buenas condiciones y que van a ser dados de alta”, dijo Ballesteros.

En las labores de búsqueda y rescate participan Carabineros, SAMU, Socorro Andino, Delegación Presidencial Provincial de El Loa, Municipalidad de San Pedro y Bomberos

Finalmente, se espera que las labores de búsqueda sean retomadas a hoy domingo a contar de las 03:00 para dar con el paradero de las personas extraviadas.

CECIDA

CS